



Sortie au Gallia Théâtre : spectacle « Les filles ne sont pas des poupées de chiffon » de la Compagnie La Rousse

publié le 26/02/2025

Vendredi 7 février 2025, les élèves de 6A, B et C, accompagnés de leurs professeures de français, ont assisté à la représentation théâtrale « Les filles ne sont pas des poupées de chiffon ». Ce spectacle de 55 minutes met en scène deux comédiennes qui racontent et jouent les personnages d'un conte moderne sur la difficulté à naître fille dans certains pays. Ella est la quatrième fille d'une famille, ce qui est considéré comme une malédiction. Ses parents décident alors qu'elle sera un garçon à l'extérieur de la maison : Ella devient Eli. Cependant, le jour de ses 13 ans, Ella/Eli doit redevenir une fille pour se marier...

A l'issue du spectacle, les élèves ont participé à un bord de scène où ils ont pu poser des questions aux deux artistes.

Les élèves ont été embarqués par cette histoire et ont apprécié les décors aux tissus multiples et colorés ainsi que le jeu des comédiennes qui incarnaient narrateur et personnages de l'histoire.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.